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REQUERIMENTO Nº 222/2015.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, 

responda a esta Casa de Leis:  Quando a obra no telhado da Fazenda da Barra 

será concluída? Qual a empresa responsável pela realização da obra? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O processo de revitalização e restauração da centenária Fazenda da 

Barra está em uma das suas fases mais críticas. Nos últimos meses, um minucioso 

trabalho de colocação de mantas térmicas no telhado da casa-sede foi iniciado e dará 

à construção de 26 cômodos, proteção suficiente para avançar nas obras, que já 

duram mais de três anos.  

Após a colocação das mantas térmicas a obra parou. Sabe-se que 

existe uma empresa responsável pela obra, e cabe a esta Casa de Leis questionar o 

porquê da obra estar parada. 

Os prejuízos pela não conclusão do telhado são aparentes, pois se 

antes o telhado precisava ser trocado por causa das goteiras, agora sem telhado como 

fica nosso patrimônio histórico e cultural? Não podemos ter mais este prejuízo.  

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador Gerson Antonio, 27 de Novembro de 2015. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de julho de 2015. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de dezembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


